
Protokoll der Konf vom 21.04.10

Anwesende ständige Mitglieder:  3 Vorstand, FSK, Finanzen
Anwesende nicht-ständige Mitglieder: Lehramt, SoH, Umwelt, Antifa

Mit 4 der ständigen Mitgliedern beschlussfähig, Protokoll schreibt Antifa

Tagesordnung
TOP 1: Rundlauf

a) Umwelt
b) FSK
c) Lehramt
d) SoH
e) Finanzen
f) Vorstand

TOP 2: Raumanträge
a) Gesprächstherapieausbildung

TOP 3: Finanzanträge
a) Fahrtkosten LAK 
b) Fahrtkosten zum Arbeitstreffen der LAK 
c) Fahrtkosten zum Bolognakongress 
d) Prepaidkarten für u-Handys 

TOP 4: Diskussion und Planung
a)  MdM 
b)  Quartiermix
c)  Unilehrpreis 

TOP 5: Termine und Sonstiges

TOP 1: Rundlauf

a) Umwelt
arbeitet

b) FSK
In der letzten FSK gab es weitere Beitritte, es wurde ein neuer Vorstand gewählt, Die Linke.SDS und 
die Grüne-HSG haben ihre Kandidatur auf buf bei den Uniwahlen beantragt.

Näheres siehe Protokoll.

c) Lehramt
arbeitet; erstes Treffen im Semester findet heute noch statt



d) SoH
arbeitet

e) Finanzen
arbeitet

f) Vorstand
AK Studiengebühren
Internes Nachbereitungstreffen der letzten Sitzung: Ausarbeitung unseres Konzepts in eine gremientaugliche 
Form, die an die anderen AK-Mitglieder verschickt wird.

12er-Rat
Der 12er-Rat hat in einer internen Sitzung abschließend über den Antrag des SoH-Referats auf Mittel 
aus dem Innovationsfonds beraten mit dem Ergebnis, den Antrag in voller Höhe zu bewilligen und mit 
der Bitte, die Maßnahme projektbegleitende zu evaluieren unter Einbeziehung von Betroffenen und der 
Interessensvertretung. 

Mit einem nachgereichten Antrag auf Verlängerung der Öffnungszeiten der Bibliothek im KG4 auf-
grund Kapazitätsmangel in der UB1 will sich der 12er-Rat auf Grund von seinen Kriterien nicht befas-
sen (nicht fristgerechte Antragstellung als Ausschlusskriterium). Er verweist aber darauf, dass für eine 
solche Maßnahme durchaus auch Fakultätsmittel verwendet werden können. 

Vorbereitung eines Treffens von VertreterInnen des Umweltreferats, des SoH-Referats und des Verwal-
tungsrats mit Mensa-Menschen, bei dem die folgenden Themen besprochen werden sollen:

Situation der Mensa Flughafen 
Barrierefreiheit der Mensen, insbesondere Ausschilderung der Aufzüge, Möglichkeiten für Studierende 
mit Behinderung, ihr Essen zu erhalten, Perspektiven für Mensagäste mit Allergien
Thermobecher 
Biowoche 
Vegetarisches Essen
Perspektiven für verstärkten Austausch von Studierenden mit KüchenmitarbeiterInnen und KöchIn-
nen, Mensaführung 

Vorbereitungen zum VS-Kampagnen-Treffen

Vorbereitungen für Uniwahlen

Nächstes Wochenende ist ein Arbeitstreffen der LAK zur landesweiten VS-Kampagne, das Wochenen-
de danach ist LAK. 

TOP 2: Raumanträge

a) Gesprächstherapieausbildung
Psychologiestudentin beantragt den Beratungsraum für Beratungsgespräche im Rahmen einer Ge-



sprächstherapieausbildung für das laufende Semester jeweils dienstags 15.00 bis 17.00 Uhr.

Abstimmungen j n e Ergebnis

Beratungsraum für 
Gesprächstherapieausbildung

9 0 0 Angennomen

TOP 3: Finanzanträge

a) Fahrtkosten LAK 
Der Vorstand beantrag 40€ Fahrtkosten zur LAK vom 30.April bis zum 02. Mai in Hohenheim.

Abstimmungen j n e Ergebnis

40€ Fahrtkosten zur LAK 9 0 0 angenommen

b) Fahrtkosten zum Arbeitstreffen der LAK 
Der Vorstand beantrag 58€ Fahrtkosten zum Arbeitstreffen der LAK am 24./25. April in Tübingen. 

Abstimmungen j n e Ergebnis

58€ Fahrtkosten zum Arbeitstreffen 9 0 0 angenommen

c) Fahrtkosten zum Bolognakongress 
Der Vorstand beantrag 150€ Fahrtkosten zum Bolognakongress in Berlin am 02. Mai. 

Hierbei handelt es sich um einen Maximalbetrag, der tatsächliche Betrag liegt eher darunter.

Abstimmungen j n e Ergebnis

150€ Fahrtkosten zum Bolognakongress 8 0 1 angenommen

d) Prepaidkarten für u-Handys 
Der Vorstand beantrag 30€, um die beiden Handys mit je 15€ aufzuladen, um sie einsatzfähig zu halten.

Abstimmungen j n e Ergebnis

30€ für Prepaidkarten 8 0 1 angenommen

TOP 4: Diskussion und Planung

a)  MdM 
Nächste Woche findet ein Treffen mit der Pressestelle statt, um erste Planungen für die Ersti-Einfüh-
rungswoche und den Markt der Möglichkeiten zu machen. Der u-asta wird wohl wieder die Stand-Ver-
gabe machen, das Rektorat wirbt um die Sponsoren. 

Es soll ein Papier gegen die Teilnahme von Verbindungen ausgearbeitet. 



b)  Quartiermix
Quartiermix will Personen an unentdeckte Orte in Freiburg führen um dort kulturelle Angebote zu ma-
chen. Wird in die FSK getragen.

c)  Unilehrpreis 
Auszeichnung für studentisches Engagement, belohnt wird nur Arbeit außerhalb der Gremien. 
Es gibt Überlegungen, den u-asta entweder mit einem Projekt eines Referats oder mit seinem 
Service-Angebot für Studierende einzureichen. Gut wäre ein Projekt, das auch im Rektorat Gefallen 
findet, da die Bewerbung durch verschiedene Gremien muss.
Bis nächste Woche sollen Konzepte ausgearbeitet werden, die in der nächsten Konf besprochen 
werden. 

TOP 5: Termine und Sonstiges
Nächste konf: nächste Woche Mittwoch um 12 Uhr 
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